

Le 14 décembre 2022

## SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE 2023 : FIERS DE VOUS NOURRIR

**A l'occasion du prochain Salon International de l'Agriculture, du 25 février au 3 mars 2023, Intercéréales invite les visiteurs à venir échanger avec les professionnels de la filière céréalière pour découvrir leur contribution à la souveraineté alimentaire française.**

Le stand Intercéréales (hall 2.2, stand B 49) sera cette année l'occasion de rappeler que la souveraineté alimentaire est le fruit du travail de tous les acteurs de cette chaîne. Qu'ils soient agriculteurs, organismes stockeurs, exportateurs ou acteurs de la première transformation, tous travaillent chaque jour à la souveraineté alimentaire de notre pays. Ils seront présents toute la semaine pour expliquer comment ils contribuent à la puissance agricole et alimentaire de la France, qui nourrit sa population via très majoritairement des circuits régionaux tout en exportant une tonne de céréales sur deux (8<sup>e</sup> exportateur mondial de céréales en 2021) et des produits céréaliers (malt, amidon, farine, semoule de blé dur et de maïs).

### D'où viennent les produits céréaliers de nos assiettes ?



La diversité des céréales est mise à l'honneur cette année :

- Avec **plus d'une quinzaine d'espèce de céréales cultivées** sur le stand.
- Et avec une installation monumentale : un **silos à grains, carrefour symbolique entre la production agricole et les consommateurs**. Il représente les 18 céréales cultivées, stockées et transformées par la filière. Chaque céréale est présente sous ses différentes formes : la plante, le grain, le produit céréalier issu de la première transformation, puis le produit final.

Le 14 décembre 2022

La **carte de France interactive** rappellera aux curieux à quel point les céréales sont présentes partout en France, et font partie intégrante de nos territoires comme de notre économie dans tous les territoires. Les professionnels de la filière organiseront par exemple des dégustations mettant à l'honneur les produits céréaliers qui nourrissent chaque jour les Français.

**Le fournil** revient cette année pour le plus grand bonheur des gourmands. Les enfants pourront de nouveau participer à des ateliers de fabrication du pain et repartir avec leur baguette. Ils seront encadrés par de jeunes boulangers qui prépareront devant le public puis feront déguster une grande variété de pains fabriqués à partir de la diversité des farines françaises.

### **La moissonneuse-batteuse en égypte du Hall 2.2 !**

Très appréciée des petits et grands, la **moissonneuse-batteuse**, symbole de la production céréalière, revient cette année au Salon International de l'Agriculture. Elle disposera de son propre espace à l'entrée du Hall 2.2. Les visiteurs auront l'opportunité de monter dans la cabine avec un agriculteur qui pourra leur expliquer comment elle fonctionne.

#### **À PROPOS D'INTERCÉRÉALES**

*Interceréales est l'interprofession représentative de la filière céréalières. Créée à l'initiative des organisations professionnelles du secteur céréalier, elle réunit tous les acteurs économiques de la filière : la production, la collecte / commercialisation et les acteurs de la première transformation. C'est un lieu d'échange entre ces organisations qui œuvrent ensemble à développer les filières céréalières sur le territoire mais aussi pour valoriser le savoir-faire et la qualité des productions en France et à l'international. La filière céréalière française compte 440 000 emplois, 240 000 exploitations agricoles et 1 500 entreprises de commerce et de transformation.*